

Fundación Cepsa y Salud Mental Atelsam, juntas en el apoyo a personas mayores con problemas graves de salud mental

- **La entidad, ganadora de un Premio al Valor Social, ha podido poner en marcha un centro de día para mayores de 60 años**
- **Con ello, se evita dejarles sin este recurso asistencial al llegar a esa edad**

Fundación Cepsa continúa su programa de visitas a los ganadores de sus Premios al Valor Social 2024, esta vez acercándose al proyecto `Centro de día Tajinaste`, liderado por Salud Mental Atelsam. Esta innovadora iniciativa nace con el objetivo de dar respuesta a sus personas usuarias de más de 60 años con trastorno mental grave que, tras ser acompañadas durante gran parte de su vida, se enfrentan al cruzar esta barrera de edad a la inexistencia de recursos o espacios para ser atendidas, teniendo que causar baja de los centros a los que acudían.

Gracias a la última edición de los Premios al Valor Social, ha surgido este año una alternativa, con la creación de este centro de día inaugurado en Güímar el pasado mes de junio, donde la atención psicológica de las personas usuarias se verá reforzada gracias a este galardón. Un espacio versátil donde podrán seguir formando parte de su vida, acompañándolas con personal especializado y las herramientas necesarias en esta nueva etapa, de manera que no disminuya su calidad de vida, manteniendo su independencia y autonomía.

El proyecto beneficiará este año a unas 30 personas con problemas graves de salud mental, que asistirán al Centro de día Tajinaste para recibir atención psicológica, realizar actividades de desarrollo cognitivo y de psicomotricidad, sesiones de fisioterapia, así como clases de pilates o zumba para potenciar la actividad física.

Durante la visita, la responsable de Fundación Cepsa en Canarias, Belén Machado, quien estuvo acompañada por el padrino solidario del proyecto en Cepsa, Fernando Hernández, destacó que "la labor que realiza Atelsam con este proyecto es fundamental para garantizar un envejecimiento de calidad, así como que mantienen el estilo de vida al que estaban acostumbrados. Les permite mantener un propósito para salir cada día de casa y socializar, sentirse útiles y mantenerse activas. Apoyar iniciativas como esta, que viene a resolver un problema real al que no se está prestando atención, y que además es novedosa, nos llena de entusiasmo, por el impacto tan positivo que tiene en la comunidad".

Por su parte, la gerente de Atelsam, Ana Concepción, agradeció el apoyo de la Fundación Cepsa y destacó que "sentimos un profundo agradecimiento por el impulso que ha significado para la apertura y la actividad del Centro de día Tajinaste haber recibido un Premio al Valor Social. Este espacio nos permitirá seguir acompañando a

las personas usuarias y a sus familias una vez cruzada la barrera de los 60 años. No queremos que sea solamente un espacio de actividades, sino convertirlo en un espacio de convivencia diaria. En él, podemos seguir dando respuesta a personas a las que hemos acompañado durante gran parte de su vida, en algunos casos más de veinte años... y que ahora, tan solo por razón de su edad, se habrían quedado huérfanos de nuestros recursos. A partir de ahora, este espacio nos permitirá seguir a su lado, al tiempo que les proporcionamos un envejecimiento activo”.

Sobre Salud Mental Atelsam

Salud Mental Atelsam es una entidad que proporciona acompañamiento y asesoramiento en el proceso de recuperación a casi 400 personas con problemas de Trastorno Mental Grave (TMG) y a su entorno. Su labor es fundamental en el camino a una sociedad más inclusiva y justa, ya que fomenta la integración de las personas usuarias en la comunidad y mejora su calidad de vida.

Próximas visitas a los ganadores de 2023

Fundación Cepsa ya ha visitado los proyectos ganadores de Envera y de Salud Mental Atelsam, y realizará próximamente las visitas a las restantes entidades ganadoras de la última edición de los Premios al Valor Social en Canarias en 2023: Provivienda, Fundación Save The Children y Asperger-TEA Islas Canarias (AsperCan).

Premios al Valor Social

Estos galardones anuales, iniciados en 2005, son una de las iniciativas más destacadas de Fundación Cepsa. Se celebran en Canarias, Madrid, Huelva, Campo de Gibraltar y Portugal, y están dirigidos a apoyar a las personas, colectivos y sectores menos favorecidos, además de impulsar los valores solidarios al implicar a los profesionales de Cepsa, que apadrinan los proyectos presentados por las entidades sin ánimo de lucro.

En Canarias, ya ha visto la luz en el marco de estos galardones un total de 74 proyectos, con una aportación de 712.000 euros por parte de Fundación Cepsa en las Islas.

La convocatoria de 2024 arrancará en los primeros días de septiembre.

Canarias, 16 de julio de 2024
Fundación Cepsa
comunicacion.canarias@cepsa.com
Tel: 922 60 27 07
www.fundacioncepsa.com